

Beschlüsse der öffentlichen 21. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftliche Entwicklung

Sitzungsdatum: Dienstag, 26.11.2019
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 19:50 Uhr
Ort: im großen Sitzungssaal des Rathauses

Folgende Beschlüsse wurden gefasst:

1 Beitrags- und Gebührensatzung zur Wasserabgabebesatzung des Marktes Schierling; Globalkalkulation

Beschluss:

Der Ausschuss für Wirtschaftliche Entwicklung empfiehlt dem Marktgemeinderat, in der Beitrags- und Gebührensatzung zur Wasserabgabebesatzung den Beitrag pro Quadratmeter Grundstücksfläche auf 0,99 Euro und den Beitrag pro Quadratmeter Geschossfläche auf 4,64 Euro mit Wirkung vom 01. Januar 2020 festzusetzen.

Einstimmig beschlossen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8 Persönlich beteiligt 0

2 Beitrags- und Gebührensatzung zur Wasserabgabebesatzung des Marktes Schierling; Gebührenkalkulation

Beschluss:

Der Ausschuss für Wirtschaftliche Entwicklung empfiehlt dem Marktgemeinderat, in der Beitrags- und Gebührensatzung zur Wasserabgabebesatzung die Gebühren ab dem 01. Januar 2020 folgendermaßen festzusetzen:

- Die Gebühr beträgt 1,08 Euro pro Kubikmeter entnommenen Wassers.
- Die Grundgebühr beträgt bei der Verwendung von Wasserzählern mit Dauerdurchfluss

bis	4 cbm/h	27,50 Euro/Jahr
bis	10 cbm/h	68,74 Euro/Jahr
bis	16 cbm/h	109,99 Euro/Jahr

- Die Gebühr für das Bauwasser beträgt je Quadratmeter Geschossfläche 0,20 Euro.

Einstimmig beschlossen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8 Persönlich beteiligt 0

3 Labertalfestival 2019; Spende der Benutzungsgebühren

Beschluss:

Der Ausschuss für Wirtschaftliche Entwicklung beschließt, die Benutzungsgebühr für das Freizeitzentrum anlässlich des Labertalfestivals 2019 in Höhe von 4.208 Euro auf 5.000 Euro aufzurunden und in Abstimmung mit der Rockbühne an folgende Organisationen oder Initiativen zu spenden. Jeweils 1.000 Euro gehen an die Indiohilfe von Pfarrer Gallmeier, an den Förderverein der Schierlinger Schulen, an Help for Mozambique e.V. und an HOME – Koordinationsstelle Kinderpalliativmedizin. Jeweils 500 Euro gehen an Bayerischer Blinden- und Sehbehindertenbund e.V. - Blickpunkt Auge und an den Malteser Hilfsdienst e.V., Ortsgruppe Grafentraubach-Oberdeggenbach.

Einstimmig beschlossen Ja 8 Nein 0 Anwesend 8 Persönlich beteiligt 0

4 Verschiedenes; Außenrenovierung Filialkirche Allersdorf - Abschluss der Maßnahme

Mitteilung:

Im Februar 2016 stellte die Kirchenverwaltung Allersdorf einen Antrag auf Bezuschussung der Außenrenovierung der Filialkirche Mariä Himmelfahrt. Die geschätzten Kosten beliefen sich auf 515.000 Euro. Im März 2016 beschloss der Ausschuss für Wirtschaftliche Entwicklung die Maßnahme mit 12 Prozent der förderfähigen Kosten zu bezuschussen. Aufgrund der Kostenschätzung wurden insgesamt 61.800 Euro, aufgeteilt auf zwei Haushaltsjahre, ausgezahlt.

Die Maßnahme ist abgeschlossen und aus der Kostenfeststellung errechnet sich nun ein endgültiger Zuschuss in Höhe von 69.178,98 Euro. Die restliche Förderung in Höhe von 7.378,98 Euro wurde bereits ausbezahlt.

Zur Information

Zur Kenntnis genommen